



## TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO  
VIZCAINO  
RVIZCAINO@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.COM/  
RVIZCAINO

### LO DE LOMAS TAURINAS DE HACE 30 AÑOS SE PUEDE REPETIR HOY: LUIS DONALDO HIJO

to Ciudadano ve hoy condiciones para que pueda darse un nuevo atentado entre los aspirantes a la Presidencia.

Entrevistado antenoche por Carlos Loret de Mola en Latinus, y a punto de resultar libre Mario Aburto, el asesino de su padre, Luis Donald Colosio Riojas, responde así a la pregunta de si ¿Crees que hay condiciones para que se repita algo así?, soltó Loret.

"Sí... sí pudiera haber condiciones para que se repita algo así, Y lo digo con mucho pesar..."

- ¿(Hay condiciones para) Qué mataran al candidato presidencial, candidata presidencial...?, insistió el periodista.

"... (ahí está) la ola de violencia en contra de candidatos y candidatas en México [existe, ya está... lo hemos vivido (ahora) en todos lados; lo acabamos de vivir también en Nuevo León.

"Nadie (hoy) estamos exentos de eso. Y, pues, en México también tenemos ya un antecedente que nos ha marcado, y que, al día de hoy, tenemos que..."

Luis Donald Colosio confiesa que al inicio de esta campaña presidencial vio bien que MC pudiera ir dentro de la Alianza Opositora junto a Xóchitl Gálvez, pero que, ahora cree que la decisión de ir fuera fue lo mejor.

Dice simpatizar con Xóchitl Gálvez, a quien -cree- no dejan ser, y no le gustan quienes la acompañan.

Afirma que el lanzamiento de Samuel García como candidato presidencial fosfo-fosfo de MC no fue acertado, y que se expuso a que sus enemigos buscaran aprovechar su salida para ocupar su lugar en la gubernatura de Nuevo León a fin de hacerle daño.

Igual no simpatiza con la forma en que Samuel prácticamente lanza a Jorge Álvarez Máynez con chelas y fiesta.

Dice haber rechazado ser él el candidato presidencial de MC porque todavía no es su tiempo. Asegura que una candidatura así requiere de madurez, experiencia, preparación, proyectos, saber con exactitud que debe ofrecer a México, y tener grupo, equipo para lograrlo. Y que él no tenía nada de eso. Reconoce que le alegra buscar una senaduría, aunque le gusta más gobernar que legislar.

No descarta que eso pudiera ocurrir en la sucesión presidencial que se dará en 2030, pero acepta que es posible que tampoco en esa fecha se den las condiciones para ser candidato presidencial.

Se exaspera de que en México no pocos se la pasen viendo al pasado en lugar de actuar en el presente para proyectar el futuro.

Considera que haber quedado huérfano a los 9 años no lo hace distinto de cientos de miles

Hijo de Luis Donald Colosio candidato presidencial del PRI asesinado el 23 de marzo de 1994 en Lomas Taurinas -colonia marginal- en Tijuana, Baja California, alcalde de Monterrey y candidato a senador por Movimien-

to Ciudadano ve hoy condiciones para que pueda darse un nuevo atentado entre los aspirantes a la Presidencia. de niños que hoy mismo, por las condiciones de violencia e inseguridad, sufren la muerte de sus padres. "Mi venganza será mi perdón", frase dicha por Diana Laura Riojas -su mamá- en Magdalena de Kino durante el entierro de su marido es algo que no se le olvida. Es una frase muy profunda y poderosa que rige hoy su vida y decisiones.

Luis Donald Colosio Riojas es hoy, indudablemente, por su circunstancia muy particular, un político que busca cargos de elección y poder, dentro de una ola en la que nunca sabrá cuanto lo gana él, y cuanto se lo sigue dando su padre, y el asesinato de este.

**Entrevistado antenoche por Carlos Loret de Mola en Latinus, y a punto de resultar libre Mario Aburto, el asesino de su padre, Luis Donald Colosio Riojas, responde así a la pregunta de si ¿Crees que hay condiciones para que se repita algo así?, soltó Loret: "Sí... sí pudiera haber condiciones para que se repita algo así, Y lo digo con mucho pesar..."**

#### EL PAÍS HIERVE

El escenario de lo imprevisto, y de un rápido "deslizamiento" al piso nacional (eufemismo de la 4T para evitar decir: hundimiento) rondan cada vez más hacia lo imposible e impensable en México.

Todo esto ocurre en medio de una ola de ejecuciones, levantamientos, secuestros y amenazas a candidatos en todo el país, y de acusaciones y denuncias de que las bancadas senatoriales y de diputados de Morena y aliados tramitan con urgencia y sin cuidado al buen proceso, tres controvertidas iniciativas.

Una para entregarle al Presidente 40 mil millones de pesos de Afores en un evidente saqueo de fondos de ahorro de jubilados de más de 70 años, y; una segunda para evitar que jueces puedan otorgar amparos inmediatos a ciudadanos afectados por algún atropello gubernamental, y; una tercera que daría facultades al mandatario para darle amnistía a delincuentes.

Todo ello en medio de una fuerte polémica pública respecto de una investigación al exministro y presidente Arturo Zaldívar -hoy vocero de la candidata del oficialismo Claudia Sheinbaum-, y miembros sobresalientes de su grupo cercano que son acusados de haber ejercido presiones y amenazas a jueces y magistrados, o de haber recibido pagos, para orientar fallos en juicios del interés del presidente Andrés Manuel López Obrador, sus obras y su gobierno.

Todo ello crea un ambiente muy álgido y enrarecido que envuelve a la campaña electoral presidencial y general más grande y trascendente en la historia del país.

#### APRUEBA SENADO REFORMA AL AMPARO

A contrapelo de la oposición del PRI, PAN, PRD, MC y Grupo plural, las bancadas de Morena y aliados (PT y PV) en el Senado aprobaron el dictamen que permitirá al Presidente de la República, otorgar el beneficio de la amnistía de manera directa a procesados o sentenciados que a su juicio puedan aportar datos comprobables que resulten útiles para conocer la verdad de hechos en casos que sean relevantes para el Estado mexicano. La reforma fue aprobada ayer por 67 votos a favor y 32 en contra para ser remitido de inmediato para su trámite en Cámara de Diputados. La amnistía concedida bajo esta modalidad extinguiría de inmediato las acciones penales y las sanciones impuestas de los beneficiados.

La oposición dijo interpondrá de inmediato su recurso de inconstitucionalidad ante la suprema Corte.